

27. Oktober 2017

Sparkasse übergibt 4.000 Euro an das Fürther Stadtmuseum

FÜRTH – Spende aus dem sozialen Zweckertrag soll vor allem für Kinderführungen eingesetzt werden.

In Anwesenheit von Dr. Martin Schramm, Direktor des Fürther Stadtmuseums, übergaben Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung und Hans Wölfel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Fürth, am 27. Oktober einen Scheck in Höhe von 4.000 Euro an Maria Ludwig, die Vorsitzende des Fördervereins des Museums.

Mit dem Geld sollen vor allem die museumspädagogischen Kinderführungen finanziert werden. Denn das Angebot erfreut sich großer Beliebtheit und wird mittlerweile nicht mehr nur von Grundschulklassen, sondern auch von Horten und Förderschulklassen begeistert angenommen. Das kreative Programm enthält zum Beispiel gemeinsames Basteln, eine Rallye durch Fürth oder Korbflechten. Mit den steigenden Teilnehmerzahlen ist man froh über die zusätzliche Unterstützung.

Das Spendengeld stammt aus dem sozialen Zweckertrag der Sparkasse Fürth und somit von allen Kundinnen und Kunden, die sich am PS-Sparen und Gewinnen beteiligen.

Denn mit einem PS-Los investiert man nicht nur in das eigene Los-Glück, sondern trägt ganz automatisch auch zur Förderung sozialer Projekte in der Region bei. Vom Lospreis fließen monatlich 25 Cent in den Spendentopf für gemeinnützige und mildtätige Zwecke. Mittlerweile werden 48.000 Lose gespielt und man braucht kein Rechengenie zu sein, um zu wissen: Da kommt eine schöne Summe zusammen.



Sparkasse Fürth, Thomas Mück, Leiter Marketing
Sparkasse Fürth, Angelika Übelacker, Marketing
E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de